

04 mar 2007 -12:36

Cp - Verhofstadt - Croix-Rouge

Le Premier Ministre tempère le conflit relatif à la Croix-Rouge

Le Premier Ministre tempère le conflit relatif à la Croix-Rouge

Le Premier Ministre Guy Verhofstadt regrette qu'une organisation aussi importante que la Croix-Rouge ne soit présentée sous un jour négatif et que la Princesse Astrid subisse le même sort. Il lance un appel à tous les intéressés pour qu'ils fassent preuve de bon sens et n'alimentent pas le conflit surgi. C'est d'ailleurs à sa demande que le Ministre fédéral de la Santé publique, Monsieur Rudy Demotte, mène depuis un certain temps des négociations avec les trois ailes de la Croix-Rouge. Vendredi dernier encore, au cabinet du Ministre et dans un esprit constructif, certains accords ont été conclus qui seront finalisés dans les jours et les semaines à venir. Le Premier Ministre est persuadé que toutes les parties concernées dégageront une solution satisfaisante. Elles le doivent en effet aux nombreux bénévoles ainsi qu'à la communauté qui appuie les activités de la Croix-Rouge et doit pouvoir compter sur une gestion compétente. Ces dernières années, les autorités fédérales - sponsor principal de la Croix-Rouge - ont d'ailleurs augmenté leurs efforts financiers. Pour conclure, le Premier Ministre tient à souligner le soutien de la part de la Maison Royale dont a bénéficié la Croix-Rouge tout au long des années. Dans le plein respect de l'autonomie de chacune des sections, le Roi Albert II a, de par le passé, joué un rôle important, rôle repris dans le même esprit par sa fille, la Princesse Astrid.